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tamento economico fatto agli epurati del 1920 
in applicazione del decreto-legge Nitti 23 ot-
tobre 1919 e quello che si farà agli esonerandi 
in esecuzione dellia nuova legge 13 agosto 1921, 
n. 1080, e se non credano equo e giusto sotto-
porre al Comitato interministeriale la gravissi-
ma questione e provocare un provvedimento 
.atto a risolverla in modo che si raggiunga, se 
non anche un trattamento giuridico, un trat-
tamento economico perfettamente identico per 
tutti, epurati ed esonerandi, e non identica 
data, (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). -

« Termini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere quale trat-
tamento sia stato assicurato all'atto del ri-
scatto, da parte dello Statò della linea Udine-
Portogruaro già esercita dalla Società veneta 
al personale che prestò per moltissimi anni 
servigio alle dipendenze della Società stessa 
(Marchesan Francesco, 35 anni; Dose Giuseppe, 
33 anni; Tavagnacco Luigi. 32 anni e Girar-
denghi Francesco, 30 anni). (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Cosattini ». 

« l ì sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per sapere se egli approvi 
l'inconsulto disegno di distruzione 4ella secolare 
faggeta che corona la vetta del Cimino, insi-
gne per grandi ricordi storici, stupenda per 
naturale bellezza, salutare per il mantenimento 
del regime idrico, preziosa per l'economia agri-
cola delle zone circostanti. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Federzoni ». % 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non 
creda necessario disporre sollecitamente per la 
riattivazione del servizio automobilistico Lepri-
gnano-Morlupo-Castelnuovo di Porto, indispen-
sabile per i bisogni della vita e del traffico di 
una delle zone più popolose e importanti della 
provincia di Roma. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«i Federzoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica per conoscere se 
ed in qual termine — pel miglioramento socia-
le e didattico, e per eliminare la crescente di-
soccupazione di volenterosi insegnanti elemen-
tari — intenda provvedere sia alla istituzione 
di nuove scuole massime nelle Provincie del 
Mezzogiorno, che ne difettano; siia sdoppiando 

le scuole, ove con discapito grave dell'educa-
zione e dell'igiene si agglomerano oltre qua-
ranta alunni. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scrita). 

« Pascale ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri delle finanze e dell'agricoltura, per sapere 
se non ritengano conforme a criteri di giu-
stizia, di convenienza economico-finanziaria e 
d'igiene lo stabilire che gli articoli 2 del de-
creto-legge 1-2 aprile 1917 e 11 del relativo 're-
golamento, vietanti, per impedire artificiose 
miscele nocive alla salute pubblica,, la prepara-
zione di vinelli con gradazione alcoolica supe-
riore a 5 %, non sono applicabili ai vinelli sa-
lentini; che abbiano «tma naturale e spontanea 
gradazione superiore al limite indicato. (L'in-
terrogante chiede la risposta - scritta). 

« Codacci-Pisanelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
non creda più equo ed opportuno disporre che 
le cattedre lasciate vacanti nelle scuole medie 
e normali dai titolari, inviati in missione, siano 
affidate temporaneamente — anziché a sup-
plenti — a quegli insegnanti di ruolo, che-ne 
facciano richiesta, perchè impossibilitati a rag-
giungere le residenze loro assegnate, per man-
canza di alloggio. E ciò ad evitare che costoro 
siano costretti a chiedere l'aspettativa o ad 
affrontare gravi disagi materiali e finanziari. 
(l'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Vittoria ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'Ite finanze, per sapere per quali motivi 
ai segretari d'Intendenza, dichiarati idonei nel 
concorso per titoli a segretario capo, ma non 
compresi nella graduatoria dei vincitori, non è 
stata sinora concessa l'anticipazione quadrien-
nale per l'aumento di stipendio, stabilita dal-
l'articolo 22 del Regio decreto 23 ottobre 1919, 
n. 1971, sullo stato giuridico ed economico del 
personie delle amministrazioni centrali dello 
Stato. E ciò contrariamente a quanto ha già 
praticato il Ministero dell'interno, che, nel con-
corso per titoli a consigliere di Prefettura, ha 
regolarmente accordato tale anticipazione ai 
concorrenti, che, pur non riuscendo vincitori, 
ottennero la dichiarazione d'idoneità. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Vittoria ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, e i ministri 
del tesoro, della guerra e del lavoro e della pre-


